
２０２２年度（令和４年度） 

理事会（第８回）議事録 

  

 

１ 日 時 ２０２３年（令和５年）３月１３日（月）１６時４０分～１７時３０分 

２ 場 所 管理棟２階 ２２・２３会議室  

３ 出席者 委員５人，監事１人 

田丸敏髙理事長，中田晃副理事長，伊澤幸洋理事，岡辺重雄理事， 

渡邊寛子理事，神原宏尚監事 

欠席者 渡邉雅史監事 

 陪席者 外林経営企画課長，前田総務課長，甲斐学務課長，唐川経営企画課次長， 

佐藤経営企画課主事，三宅経営企画課主事 

委員現在数５人中５人の出席を得て，理事会開催の定足数である過半数（３人）を満

たしていることを確認した。 

審議に先立ち，前回議事録の確認を行い，承認された。 

 

４ 議 題 

（１）個人情報保護規程の廃止制定について 

事務局より，個人情報保護規程の廃止制定について説明があり，特に質疑なく，原案

どおり承認された。 

 

（２）特定個人情報取扱規程の一部改正について 

事務局より，特定個人情報取扱規程の一部改正について説明があり，特に質疑なく，

原案どおり承認された。 

 

（３）手数料規程の一部改正について 

事務局より，手数料規程の一部改正について説明があった。 

徴収する料金の上限として，市長の認可を受ける必要はないかと質問があり，財産使

用料等については法人の業務の範囲ではないとし，上限を設定する料金の範囲には含

めないことを法人化の際に市と整理している旨の説明があった。 

手数料規程の一部改正について，原案どおり承認された。 

 

（４）組織整理に係る規程の改正について 

事務局より，組織整理に係る規程の改正について説明があった。 

新職種の雇用が生じる度に規程改正が必要なのか質問があり，改正有無の判断につ

いて説明があった。 

組織整理に係る規程の改正について，原案どおり承認された。 

 



（５）２０２３年度（令和５年度）年度計画案について 

理事長及び事務局より，２０２３年度（令和５年度）年度計画案について説明があり，

特に質疑なく，原案どおり承認された。 

 

（６）２０２３年度（令和５年度）予算案について 

事務局より，２０２３年度（令和５年度）予算案について説明があり，特に質疑なく，

原案どおり承認された。 

 

（７）資産の除却について 

事務局より，資産の除却について説明があり，特に質疑なく，原案どおり承認された。 

 

（８）奨学寄附金の受け入れ状況について 

   事務局より，奨学寄附金の受け入れ状況について報告があった。 

 

（９）南京曉荘学院幼児師範学院との交流協定更新について 

事務局より，南京曉荘学院幼児師範学院との交流協定更新について報告があった。 

 

 

以 上 

 

 

 


